

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée le 15 de chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement: Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 frs.

VOL. XXVIII

AOÛT 1929

No 8

SOMMAIRE:—Une lettre de S. S. Pie XI à l'épiscopat canadien — La première sortie du Pape du Vatican — Le revision de la "Vulgate" — La proclamation du dogme de l'Assomption — Un décret pontifical pour les écoles de Rome — Instruction sur la conversion des Russes au catholicisme — Consécration et installation de S. G. Mgr Ladyka — La préfecture apostolique de la Baie d'Hudson — Le monument du Père Lacombe, O. M. I. — Le nouveau Général des Trappistes — Reconstruction de l'école indienne de Beauval — Le nouveau Supérieur général de Saint-Sulpice — "Mes Missions" — Le français au collège de Saint-Boniface — Les religieuses du Précieux Sang à Rome — Feu le R. P. Lewis Drummond, S. J. — Feu M. l'abbé Alexandre d'Eschambault — Le départ des Carmélites de Saint-Boniface — La morale et le nouveau programme des écoles primaires au Manitoba — Ding! Dang! Dong! — R. I. P.

UNE LETTRE DE S. S. PIE XI A L'EPISCOPAT CANADIEN

A l'Eminentissime Raymond-Marie Rouleau, Cardinal-Prêtre du titre de Saint-Pierre in Montorio, Archevêque de Québec, et aux Révérendissimes Archevêques et Evêques du Canada et de Terre-Neuve, en réponse à leur lettre lors de leur réunion à Québec.

PIE XI, PAPE.

Cher Fils et Vénérables Frères, salut et bénédiction apostolique.

Nous avons appris, par votre lettre récente, que vous vous êtes assemblés à Québec pour y délibérer ensemble sur les besoins de vos diocèses et que vous n'avez pas voulu commencer votre réunion sans témoigner d'abord de votre piété et de votre respect envers Nous et envers le Siège Apostolique. Vous avez donné de la sorte une nouvelle preuve de votre zèle pastoral; et cette heureuse nouvelle Nous réjouit grandement. Que devons-Nous souhaiter davantage, en effet, sinon que tous les pasteurs veillent avec diligence sur la préservation de la doctrine catholique et sur le salut des âmes que le Pasteur éternel leur a données à paître et à protéger. Nous savons que ce mode d'agir, toujours fructueux en même temps que conforme à la discipline de l'E-